

Pressemitteilung



ChemCon GmbH, Freiburg, 28. Jan. 2022

Über 25 Jahre ChemCon in Freiburg

ChemCon feiert 25-jähriges Geschäftsjubiläum und blickt zurück auf eine bewegte und erfolgreiche Firmengeschichte

ChemCon in Freiburg i. Br. feiert am 29. Januar 2022 ihr 25-jähriges Geschäftsjubiläum. Als Start-up-Unternehmen wurde ChemCon von Dr. Peter Gockel und Dr. Raphael Vogler, beide Absolventen der Albert-Ludwigs-Universität Freiburg, Institut für Anorganische Chemie der Fakultät für Chemie und Pharmazie, gegründet. Das Unternehmen beschäftigt derzeit 130 Mitarbeiter und produziert pharmazeutische Wirkstoffe für Kunden in der ganzen Welt.

Für ihre Doktorarbeiten forschten Raphael Vogler und Peter Gockel an Komplexverbindungen, die potenziell eine spätere medizinische Anwendung beinhalteten. In Kooperation mit einem amerikanischen Unternehmen konnten sie Synthesen entwickeln und somit den Grundstein für ihre eigene Firma legen. 1997 wurde ChemCon als GbR gegründet und 1999 als GmbH registriert. ChemCon beschäftigt sich seit der Gründung mit der Herstellung von pharmazeutischen Wirkstoffen und der Optimierung von Produktionsprozessen als Dienstleister für die pharmazeutische Industrie. Der Schwerpunkt der Arbeiten liegt in der Synthese von sogenannten „Small Molecules“, organisch-chemischen Molekülen, weiterhin in anorganischen Salzen und Komplexen sowie medizinischen Polymeren.

Eines der großen Highlights des neuen Start-up Unternehmens war im Jahre 2000 die erste Inspektion durch die amerikanische Behörde [FDA](#) (Lebensmittelüberwachungs- und Arzneimittelbehörde der Vereinigten Staaten). Diese Prüfung bestand ChemCon auf Anhieb und ohne Beanstandung und konnte bis heute bei vier weiteren FDA Audits überzeugen. Natürlich wurden die behördlich notwendigen deutschen Prüfungen durch das Regierungspräsidium Tübingen seit 2003 insgesamt 13mal problemlos absolviert. Die in der pharmazeutischen Industrie obligatorischen Auditierungen durch Kunden fanden bei ChemCon bisher mehr als 200-fach erfolgreich statt.

Das Unternehmen, welches sich ursprünglich im Keller einer der beiden Gründer befand, fand etwa zwei Jahre später im Innovationszentrum im Industriegebiet Freiburg-Nord sein Zuhause, wo es bis heute ansässig ist. Hier sind unter modernsten Bedingungen Arbeitsplätze für 130 Mitarbeiter unterschiedlichster Ausbildungen entstanden.

Neben einer exzellenten chemischen Expertise zeichnet sich ChemCon durch die Möglichkeit aus, nach GMP (good manufacturing practice bzw. Richtlinien zur Qualitätssicherung) zu arbeiten. Dieser Qualitätsstandard ist für die Herstellung von Wirkstoffen, die in Medikamenten eingesetzt werden, unerlässlich.

Im Laufe der Jahre konnte sich ChemCon im internationalen Markt einen Namen machen. So arbeitet das Freiburger Unternehmen heute für Partner aus der ganzen Welt. Neben den

Pressemitteilung



Schwerpunkten der Synthese von organischen und anorganischen Molekülen konnte ChemCon großes Know-how auf dem Gebiet der Polymerchemie unter GMP aufbauen. Diese Polymere werden in der pharmazeutischen Industrie als Wirkstoffe und zur Formulierung von Medikamenten eingesetzt.

Eine analytische Abteilung auf dem modernsten Stand der Technik, die seit einigen Jahren Dienstleistungen auch als reine Auftragsanalytik (losgelöst von Syntheseprojekten) anbietet, rundet das Produktportfolio der Firma ab.

Wir über uns:

ChemCon ist ein inhabergeführter, mittelständischer chemischer Dienstleister mit Sitz in Freiburg i.Br., am Fuße des Schwarzwalds. Das 130-Mitarbeiter-starke Unternehmen ist Auftragshersteller und Analytik-Dienstleister für Pharmawirkstoffe und Feinchemikalien. Umfassende Investitionen in moderne Technologien und Sicherheit, auch über gesetzliche Vorgaben hinaus, sind ein integraler Bestandteil der Unternehmensstrategie. ChemCons Laboratorien und Reinräume sind speziell auf die Herstellung von Pharmawirkstoffen in klinischen Studien oder kommerziellen Substanzen für Spezialanwendungen geeignet. Beispiele sind unter anderem seltene Krankheiten, Notfall- oder Postoperative Medizin, Augenheilkunde, Onkologie aber auch als intravenöse Hilfsstoffe, Diagnostika oder Nahrungsergänzungsmittel.

Presse Downloads:

<https://www.chemcon.com/downloads/#presse-downloads>

Für weitere Informationen kontaktieren Sie bitte:

Dr. Michael Woydt (Marketingleiter)

Tel.: +49-761-5597-0

E-Mail: Michael.Woydt@ChemCon.com